



笠取・かっぱらんどトピックス



春の笠取【ゆり】

新年度初めての笠取へ！笠取の家の庭にある枝垂桜が満開で見ごろでした。あちこちで春み～つけた♪



草木染め【ゆり】

ゆりぐみの特別な活動である草木染め！代々引き継がれている草木染めの道具や図鑑を使えることが嬉し様子♪「黄色くなるかな？茶色かな？」と予想をしながらグツグツ煮出し、匂いや鍋の中の液体の色の变化を楽しんでいました。



池の中に魚やカエルを発見！「つかまえない！」と枝を使って釣り作戦！

落ちていた椿を沢山集めて「草木染めができるかも！」と喜んでいました。



真砂土の搬入

春のテーマは土！子どもたちの土遊び環境をより豊かに！と毎春、真砂土を搬入しています。園庭に土を積んだトラックが入ってくると大喜びの子どもたち！

目の前で動くトラックに釘付け！土山がどんどん大きくなる様子に「早く触りたい！」とウズウズ♪



やっと土に触れると「フワフワや～！」「気持ちい～！」と土の感触や温度を感じながら満喫していました！



藍のお引越し(定植)【ゆり】

3月末に撒いた藍の種が発芽し、ぐんぐん成長中！プランターでは狭そう!?「引越しすればいいやん！」の提案もあり、畑にお引越し～



藍は 50cm 間隔で定植していきます。「藍のあかちゃん」と苗を優しく扱う様子が見られました。

藍の定植の際に、土と根がしっかり絡むように「足で踏みつける」という独特な手法があります。「痛いかもしれないけどゴメンね！」「大きくなるためやしゴメンね！」など、藍を想ったの呟きも聞かれました。

